

# 文部科学大臣優秀教員表彰ニュース

平成22年3月 発行：京都市教育委員会教職員給与課

文部科学省は、平成18年度から、学校教育において教育実践等に顕著な成果を上げた全国の中堅・ベテラン教員を表彰し、意欲及び資質能力の向上に資することを目的に、「優秀教員表彰」を行っています。毎年、京都市においては、教科指導のほか、学校運営・生徒指導・部活動指導・総合育成支援教育等様々な観点において、本市教育の中核を担って活躍されておられる先生方が、全校種からそれぞれ受賞されています。第4回目となる平成21年度も、7名（小3・中2・高1・総支1）の先生方が受賞されました。

表彰式典は、1月25日（月）に東京都港区のメルパルクホールで行われました。全国で843名の優秀な教員が表彰される中、本市の7名の受賞者も、全員が表彰式に出席されました。鈴木 寛 文部科学副大臣からの挨拶を受けられたあと、ひとりずつに表彰状が伝達されました。（背景の写真は表彰状伝達式の様子。表彰式に参加した受賞者の方々が文部科学省の幹部から表彰状を受け取られました。）



さまざまな教育課題が山積している現状ですが、日々、それぞれの教育現場において全力で子どもたちに向きあっておられる先生方一人一人の熱意と取組が本市教育にとって何よりも得がたい財産です。受賞者はもとより、各学校・園で熱意あふれる教育実践を地道に積み重ねておられる先生方が、今後もますます活躍されることを期待しています。

## 受賞者

<敬称省略>

おめでとう  
ございます。



朱雀第四小学校  
松本 威雄 教諭



六条院小学校  
國重 初美 教諭



伏見住吉小学校  
鵜飼 洋子 教諭



勧修中学校  
弓場 宏純 教諭  
式典の様子



春日丘中学校  
浜矢 全 教諭



伏見工業高等学校  
足立 善彦 教諭



東総合支援学校  
西村 猛 教諭



鈴木副大臣からの挨拶



受賞者代表者の挨拶



受賞者の皆さん